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９月定例教育委員会会議録 

 

 １、開会年月日   令和２年９月25日（金） 

 ２、閉会年月日   令和２年９月25日（金） 

 ３、出席委員氏名 

    西畑 敦司   名倉 幸子   西田 伊作 

    吉田 義和 

 ４、委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

    教 育 長     森継  隆 

    事 務 局 長     青木  仁 

    教 育 総 務 課 長     絈谷  治 

    ま な び 推 進 課 長     髙山  仁 

    まなび推進課課付課長     長岡 律子 

    文 化 財 課 長     今里 美惠子 

    教育総合センター所長     西田 智也 

    図 書 館 長     河本 由賀 

    市民協働・女性活 躍推進課長     石原 康司 

    教 育 総 務 課 庶 務 係 長     中村  亨 

 ５、会議に付した議案の件名 

    日程第１  教育長報告 

    日程第２  教育長職務代理者の指名について 

    日程第３  議題  第 22号 令和２年度教育表彰の決定につ

いて（案） 

日程第４  報告  議題第21号の補足説明について【市民協
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働・女性活躍推進課】 

 ６、会議の経過議題 

    開会    午後 ３時００分 

    終了    午後 ３時０６分 
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１教育長 

    みなさん、こんにちは。 

    ただいまから、９月の定例教育委員会を開会いたします。 

    本日の署名委員は、吉田委員と西畑委員にお願いいたします。 

    まず日程第１、私からの報告です。 

    ９月２日から天理まなび支え合い塾を開始することになりまして、

２日は初日ということで生徒も学生の方も緊張でかたくなっていまし

たが、その日の終わりに自己紹介も兼ねて少し話をしてもらいました。

２回目からは和やかになってきて、良いまなびをしてくれているもの

と思います。欠席は少なく、うまくいっていると思います。できれば

１対１が理想なのですが、１対１もあれば１対２でもしていますので

学生の方には頑張ってもらい、それに中３生もそれに応えてもらえた

らと思います。 

    18日ですが、福住中学校に、今年新任で配属された数学の先生の

授業を見に行きまして、１年生の授業ですけれども、ICTの活用でプ

ロジェクターを使って問題を黒板に投影し、板書事項は黒板にチョー

クで書き入れていくということでハイブリッド形式でうまく考えられ

ていると思いました。 

    報告は以上ですが、質問はございますか。 

    ないようですので、日程第２、教育長職務代理者の指名について説

明いたします。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第

２項に教育長に事故があるとき、または教育長が欠けたときは、あら

かじめその指名する委員がその職務を行うと明記されております。現

在は西畑委員に職務代理者をしていただいておりますが、９月30日
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で１年が経ちますので、10月１日からは西田委員に職務代理者をお

願いしたいと思います。教育委員のみなさま、よろしいですか。 

    では、同意を得ましたので西田委員にお願いします。 

    次に日程第３、議題に移ります。議題第22号 令和２年度 教育

表彰の決定についての案を教育総務課から説明をお願いします。 

１教育総務課長 

    議題第22号 令和２年度 教育表彰の決定についてご説明いたし

ます。先ほどの教育表彰審査会におきまして、ご審議をいただき決定

いたしました該当者の一覧表を議題とさせていただいております。こ

の該当者の方々は、11月３日文化の日に表彰をいたします。今年度

は31名となっております。以上です。 

１教育長 

    ただいまの説明に何か質問はございますか。ないようですので議題

第22号 令和２年度 教育表彰の決定についての案を承認すること

といたします。 

    それでは日程第４、報告に移ります。議題第21号の補足説明につ

いて市民協働・女性活躍推進課から説明をお願いします。 

１市民協働・女性活躍推進課長 

    前回の定例教育委員会で議題第21号 令和２年度一般会計歳入歳

出補正予算の見積りについて市民協働・女性活躍推進課から説明をさ

せていただきましたが、その中で、西畑委員からのご質問と私の回答

のやりとりの中で、今回の補正予算でWi-Fi設置を見送った理由を通

信料が次年度からのランニングコストとして膨らんでしまうためと申

し上げたのですが、これは通信料ではなく、正しくはWi-Fi設置に伴
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うセキュリティ保守料の分が膨らむということでして、訂正をさせて

いただきます。申し訳ございません。 

１教育長 

    何か質問はございますか。よろしいですか。 

    それでは、これをもちまして本日の定例教育委員会を閉会いたしま

す。ありがとうございました。 

 

閉会    午後 ３時０６分 

 


